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山形市立第一中学校 
　 　 第２学年だより　
　   　  第１２号 
　 令和７年１月８日 
 
 

　2025スタート！　　　　　 

　　「志」を胸に前進しよう！ 
  明けましておめでとうございます。 
　１３日間の冬休みが終わり、いよいよ３学期のスタートです。 
　３年生になる皆さんにとって、今年は大切な１年になります。 
　４月からは中学３年生として、一中の「顔」となる立場になると同時に、
自分の「進路選択」という避けては通れない大きな壁と向き合わなければ
なりません。 
　一人一人が「志」（心に決めた目的・目標・信念のこと）を持ち、この
３学期力強く前進してください。 
 

　　　　　　　リーダー研修会(12.26)に参加して 
○校長先生の講話で、リーダーとして信頼されることが大事と聞き、日頃 
　からリーダーとして恥じない姿で生活しようと思った。一中生のいいと
　ころをたくさん挙げて、何がいいところなのかわかったから、それをも 
　とにした取り組みを行っていきたいと思った。（副会長　多田悠一） 
○委員長としてどうやったら委員をまとめることができるか、どうすれば 
　呼びかけをきいてもらえるかずっとわかりませんでしたが、今日のリー 
　ダー研修会でたくさん学ぶことができました。声を聞いてもらうには、 
　信頼・仲間・続けることが大切だとわかり、これからはもっと粘り強い 
　呼びかけを、よりよい学習環境の土台をつくるために頑張っていきたい
　です。（学芸委員長　杉渕亘） 
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　　　新学期の目標 
                                    　　　２年４組　梅本結衣 
　新学期を迎え、私には目標があります。 
　一つ目は学習面です。３学期になり、志望高校などの進路を考える
ようになってきました。私は、小学校の時から続けている吹奏楽部の
活動を高校生活でも頑張りたいと考えています。志望高校に行けるよ
う、自分の苦手なところを克服できるようにしたいです。高校生活で
も、３分前学習や日々の授業を一生懸命受けたいです。今の私の課題
は継続力だと思います。そのため、まずは一日の中で机に向かう時間
を決めて、すぐにその日の授業の復習をするなど、当たり前のことか
ら始めていきたいです。 
　二つ目は部活動です。１２月に行われたアンサンブルコンテストで
は銅賞という悔しい結果になってしまいました。そこで、より一層部
活動に力を入れて頑張りたいという気持ちが大きくなりました。その
ため、まずは自分の楽器や使っている道具を大切にしようと思います。
練習では基礎練習に力を入れ、音程や音色を全員で合わせ、演奏でも
生かせるようにしたいです。毎回の練習時間を大切にし、個人のレベ
ルを上げながら、仲間との合奏をより楽しめればよいと思います。２
１人の部員を大切にして、楽しみながらこれからの部活動を頑張りた
いです。 
　これから、はやぶさ学年の先輩方はそれぞれの目標に向かっていき
ます。私たちやまびこ学年は、先輩方が安心して残りの学校生活を送
れるように全力でサポートしていきたいです。 
 
 

 【 ３学期の予定 】 
 　１月１０日（金）　専門委員会⑦ 
 　２月　４日（火）　２年生親子進路研修会 
 　　　１４日（金）　第４回定期テスト 
 　　　１９日（水）　専門委員会（後期まとめ） 
 　　　２１日（金）　いのちの日⑧ 
 　３月　３日（月）　１・２年実力テスト 
 　　　　７日（金）　公立高校入試 
　　　　　　　　　　 学期末大掃除（～ 11 日） 
 　　　１２日（水）　表彰式 
　　　　　　　　　　 臨時時間割（～ 14 日） 
 　　　１４日（金）　卒業証書授与式 
 　　　１８日（火）　修了式　通知表配布 
 　　　２８日（金）　送別の会
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